

Ressort: Lifestyle

Erika Pluhar findet Schönheits- und Jugendwahn schrecklich

Berlin, 03.03.2014, 09:10 Uhr

GDN - Die österreichische Schauspielerin, Sängerin und Schriftstellerin Erika Pluhar findet den Schönheits- und Jugendwahn nach eigenem Bekunden schrecklich. "Natürlich nehme ich das Welk werden wahr. Aber Schönheitsoperationen machen alles noch viel schlimmer", sagte die 75-Jährige, die 40 Jahre Star des Wiener Burgtheaters war, im Gespräch mit der Zeitschrift "Meins".

"Wer gegen das Altern ankämpft, altert bloß, ohne zu reifen. Sollte ich so alt werden wie mein Vater, dann werde ich 95 - ich bin neugierig, wie mein Gesicht dann aussieht", so die Schauspielerin weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-30969/erika-pluhar-findet-schoenheits-und-jugendwahn-schrecklich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com